

▽「ゴミ〇の日」

環境美化運動の一つとして、5月30日に自治会、学校などの協力をえて、「ゴミ〇の日」の空き缶一斉収集を行いました。8月は美化推進強調月間です。
わがまちをわが川をみんなで美しく！

5月30日



6月10日

△ゴミについて再認識 市政モニター施設見学

6月10日(金)朝9時から夕方5時まで1日かけて、市政モニターの市内公共施設見学を行いました。

特に、新ゴミ焼却施設は、「市民みんながみるべきだ」との声が多く、モニターの方々もあらためてゴミについて考えていました。



6月5日



▽市庁舎に 大きな看板

縦2.4m 横14.6m



△土井正三 少年野球教室

六月五日(日)・市営住吉球場で、元巨人軍の名二塁手・土井正三氏による少年野球教室が開催され、チビック選手約二五十人が詰めかけました。守備やバッティングの基本を指導する一方、あいさつや態度などを厳しく注意しました。

5月22日

▽「子供の祭典」に集合 地域に定着“子どもまつり”



五月二十一日(日)都留文科大学で「つる子どもまつり」が行われ、チビッコ一、三〇〇人が集まり、楽しい一日を過しました。